

## SITRAMSS participa en Festival del Buen Vivir



La población haciendo uso de los beneficios del SITRAMSS. En la gráfica se observa un buen número de personas obteniendo de forma gratuita la tarjeta pre pago, que SUBES estuvo brindando en el Festival del Buen Vivir en Soyapango.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) participó en el Festival del Buen Vivir en Soyapango, este sábado 12 de septiembre de 2015.

Con una concurrida participación de la población de Soyapango que buscaba información sobre el nuevo sistema de transporte, adquirir de forma gratuita la tarjeta prepago de SUBES y observar los bailes y grupos musicales de jóvenes talentosos del Municipio de Soyapango, fue la tarima más concurrida del Festival del Buen Vivir organizada

por la Primera Dama de la República Margarita de Sánchez.

En el Festival del Buen Vivir la población pudo observar la entrega de diferentes equipos a la Policía Nacional Civil, instrumentos musicales a centros escolares, computadoras y por supuesto el compromiso cumplido del Presidente Salvador Sánchez Cerén, además de rendir cuentas de las acciones ejecutadas por el Gobierno de la República en las semanas pasadas.

Más de 40 instituciones del Gobierno

tuvieron participación, entre los que se destacan las consultas médicas a las que muchas personas pudieron acceder, así como recibir diferentes charlas de salud.

Entre esos canopis se encontraba una tarima cultural con grupos de danza y musicales que había sido instalada por el Viceministerio de Transporte, el SITRAMSS y SUBES, quienes organizaron la entrega de 200 tarjetas prepago de forma gratuita y explicaron los beneficios del nuevo sistema de transporte SITRAMSS.

El Viceministro de Transporte Nelson García visitó el kiosko del SITRAMSS y tuvo la oportuni-



Viceministro de Transporte Nelson García intercambiando impresiones con la población asistente al Festival del Buen Vivir en Soyapango, este sábado 12 de septiembre de 2015.

dad de saludar a la población que participaba del evento.

La población que participó en el kiosco del SITRAMSS en el Festival del Buen Vivir, pudo expresar sus opiniones acerca del nuevo sistema de transporte; las mujeres entrevistadas por ejemplo plantearon que el SITRAMSS es muy cómodo, seguro y rápido, en comparación con el transporte público tradicional. Una de las mujeres que esperaban obtener la tarjeta prepago que es enfermera del Hospital de Especialidades del Seguro Social, expresó que era importante darle una solución a los pacientes que usan

los hospitales que están en la zona entre la Estación MQ y la del Parque Infantil, con la habilitación de una parada frente al Hospital General del ISSS o brindar mayor seguridad a los peatones en la acera que existe, en el costado norte de la Alameda Juan Pablo II a la altura de la Comunidad Tutunichapa, ya que es bien insegura.

El evento culminó con las palabras del Presidente Salvador Sánchez Cerén, quien reafirmó el compromiso del medio pasaje a estudiantes, personas con discapacidad y adultas mayores.



Niñas y Niños de centro escolar del Soyapango que participaron en la tarima cultural que había instalado el Viceministerio de Transporte en el Festival del Buen Vivir, en Soyapango.

## SITRAMSS ampliará la Estación Móvil de Soyapango



*Debido a la demanda que a diario presenta la estación móvil de Soyapango, se iniciará la construcción de una ampliación de la plataforma que a diario recibe a unos 3,000 usuarios por hora pico.*

*La medida está siendo ejecutada por la empresa Z y Z Ingenieros, quien está construyendo la obra al costado poniente de la actual.*

*El SITRAMSS está trasladando alrededor de 25 mil usuarios diariamente y esta demanda está subiendo a medida que la población experimenta los beneficios de rapidez y seguridad, algo que los usuarios valoran en estos días en comparación al transporte tradicional.*

*La estación móvil de Soyapango estará funcionando mientras se finaliza la Terminal de Integración que lleva un 72% según el informe que brindó el Ministro de Obras Públicas, Gerson Martínez y el Viceministro de Transporte Nelson García.*